
Es probable que lo que a mí menos me gusta de él sea 
lo que a vos más te pueda simpatizar. Y creo que de eso 
se trata la unidad que supere la grieta: encontrar el 
acuerdo que deje lugar a los desacuerdos. 

Pienso que la política está atravesada por los afectos. 
Los argentinos sabemos mucho de esto, conocemos
lala angustia de una mesa de domingo partida en dos y 
de las falsas enemistades. Creo que necesitamos 
recuperar los encuentros fundamentales con los otros: 
tus hijos, tus hijas, tus nietos, tus vecinos, tus 
compañeros de trabajo, el chico que pedalea hasta tu 
casa para llevarte comida cuando llegás cansada y te 
da fiaca cocinar, así como con tantas personas que 
vivimos y hacemos de este país un lugar maravilloso.

Espero que podamos dejar las diferencias de lado 
porque lo que está en juego en estas elecciones es 
muchísimo más importante que nuestras opiniones 
personales. Hagamos valer la educación y la salud 
pública, la democracia y el respeto por el que piensa 
distinto, no dejemos que triunfe esta idea de 
exterminar a quienes no coinciden con nosotros. Lo 
que está roto debe arreglarse con cuidado y 
responsabilidad.

Ojalá logremos frenar esta carrera hacia el abismo. 
Ojalá ganen la escucha, el diálogo y la unidad. 

Con amor,
Tu sobrina 
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Querida tía,

Sé que votaste a Patricia en las generales y que este 
ballotage te está cayendo mal al estómago, porque no te 
gusta ninguno de los dos. También sé que nunca te 
simpatizó el peronismo, pero me imagino que el candidato 
de la motosierra te pone nerviosa, porque creés en la 
institucionalidad y en la democracia. Trabajaste toda la 
vida y sabés que tus logros se pueden disolver si se toman 
medidas demasiado arriesgadas.

Tal vez te incomode que Milei hasta hace cinco minutos 
haya insultado y defenestrado a Bullrich y a todo Juntos 
por el Cambio, y ahora tenga un supuesto discurso de 
reconciliación. Te entiendo, es frustrante cuando los 
políticos que apoyamos nos tratan como ganado, con idas 
y vueltas que afectan los deseos de la mayoría de los 
argentinos de salir adelante.

Su inestabilidad es evidente y pone en riesgo los acuerdos 
más elementales. Como si fuera poco, su candidata a vice 
se pasea por los medios reivindicando a los genocidas de 
la última dictadura militar, al punto de llevarle hostias 
todos los domingos a Videla. 

Para decirlo llanamente: temo que Milei, en su esquema 

violento, desate más violencia, destruya las bases para la 

vida en sociedad y falte el respeto a los valores y la 

historia de nuestro país, como por ejemplo olvidarse de 

que las Malvinas son argentinas. 

Cuando lo ves y lo escuchás desequilibrado y a los gritos, 
¿sentís que una persona así puede conducir nuestro país? 
Me impresiona que tantos nenes chiquitos estén 
presenciando una campaña tan horrible como la que 
propone su espacio. 

Es cierto que estamos en un brete, es difícil pensar que el 
actual Ministro de Economía pueda sacarnos de esta 
situación. Pero no podemos dejar de ver que esta crisis es 
multicausal y tiene sus cimientos en la deuda con el FMI 
de 2018. Para colmo se sumaron la pandemia y la sequía. 
Cuando Massa agarró “la papa caliente”, empezó a 
encarrilar la situación. El fondo pidió una 
megadevaluación del 100% y él como ministro la discutió 
y la redujo al 20%, estabilizó el dólar oficial, hizo 
alianzas con otros mercados y logró el pago de una parte 
de esa deuda en yuanes, algo que nunca antes había 
sucedido. Yo elijo creer y apostar a un candidato que está 
en sus cabales, tiene experiencia en la gestión y ve en el 
Estado una estructura de orden social a mejorar y no a 
destruir.

No podemos decir que Massa sea kirchnerista y tampoco 
es un clásico peronista, justamente su propuesta de 
gobierno de unidad invita a todo el arco político a dejar 
la grieta de lado para comprometerse con una Argentina 
democrática y seria.
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